

## 集落法人に対するアスパラガス講座を開催

【平成31年1月24日掲載】

三次市農業振興会議アスパラチーム（三次市，JA三次，JA庄原，北部農林水産事務所，北部農業技術指導所）では，平成30年12月17日，県三次庁舎においてアスパラガス講座を開催しました。講座には，三次市内でアスパラガス栽培に取り組んでいる13法人が出席しました。法人のアスパラガス栽培には，①ハウス ②露地 ③露地とハウス両方，と様々な作型があり，各法人が今年度取り組んだ事例を紹介しました。

講座では，近年ほ場で多発しているモグラや除草，茎枯れ病など，法人が抱えている課題の対策について説明しました。また，現場で実際に導入している扇風機付きの作業着や収穫ばさみ，収穫作業に使用している作業台車などの実物を展示し，身体負担の軽減方法について事例を紹介しました。収穫ばさみは，実際に手に取って，重量や使用方法を体験してもらいました。法人からは「モグラ対策が参考になった。」，「作業負担軽減に取り組んでみたい。」等の感想を頂きました。

当所では，栽培技術の向上とともに作業性の改善を進め，法人のアスパラガス部門の大幅な黒字を目指して，関係機関と連携して取り組みを進めています。



【受講風景】



【扇風機付き作業着】